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TRANSCRIÇÃO DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
POLÍTICA URBANA, REALIZADA DIA 24 DE AGOSTO DE 2011 
 
 
Aos vinte e quatro de agosto de dois mil e onze, às 14:30 horas, no Auditório Espaço 
da Cidadania da Secretaria de Estado da Justiça e Defesa da Cidadania, situado no 
Pátio do Colégio, 184, Centro, nesta Capital, realizou-se a 19ª Reunião Ordinária do 
Conselho Municipal de Política Urbana –CMPU, sob a presidência do Dr. Miguel Luiz 
Bucalem, Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e Presidente do CMPU, 
contando com a presença dos membros relacionados no final desta transcrição. Foram 
discutidos os itens constantes da pauta: 

• Posse dos novos representantes das Macrorregiões eleitos pela população local que 
compõem o Conselho Municipal de Política Urbana, nomeados na Portaria nº 872, 
de 08 de agosto de 2011, publicada no Diário Oficial da Cidade de São Paulo (DOC) 
do dia 9 de agosto de 2011 e Portaria nº 896, de 12 de agosto de 2011, publicada 
no DOC do dia 13 de agosto de 2011. 

• Eleição de 03 (três) Representantes do Conselho Municipal de Política Urbana para 
compor o Conselho Gestor do Fundo de Desenvolvimento Urbano – FUNDURB, 
conforme Decreto nº 47.661, de 6 de setembro de 2006 com a redação conferida 
pelo Decreto nº 51.437/10. 

• FUNDURB – Prestação de contas do Exercício 2011 e Plano de Aplicação de 
Recursos – 2012 

• Outros assuntos. 
 
Miguel Luiz Bucalem 
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano 
Reunião do Conselho Municipal de Política Urbana. Quero dar boas vindas a todos os 
membros e àqueles que também assistem a reunião. Hoje, como primeiro item de 
pauta, nós vamos dar posse, é uma posse simbólica porque a posse foi dada na medida 
em que o Decreto foi publicado com o resultado então da indicação dos eleitos das 
macrorregiões, mas de qualquer forma eu gostaria de dar boas vindas muito especiais 
àqueles que se disponibilizaram, se candidataram e lograram então serem eleitos. Eu 
vou começar mencionando então, eu vou ler todos e os que estiverem presentes, se 
concordarem e pelo menos levantarem para os outros conhecerem. Norte 1: o eleito 
titular: João Bico de Souza, não houve suplente homologado. Norte 2: Mônica Regina 
Travitsky, suplente: José Roberto Garcia, Oeste eleito titular: Lucila Falcão Pessoa 
Lacreta, ela informou por mensagem ontem que ela não poderia vir devido a um 
compromisso assumido, a suplente: Áurea Lopes Machado Mazzetti, Centro: Mauro 
Messa Martins e Paulo Antonio Maluf suplente, Leste 1 eleito titular: Julio Cesar Olivieri, 
Leste 1 suplente: Manoel Alexandre de Oliveira, Leste 2 titular: Antonio Gomes dos 
Santos. Leste 2 suplente: Dirceu Aparecido Jerônimo. Sul 1: Maria Lucia da Silva, Sul 1 
suplente: Jorge Henrique da Corte. Sul 2 titular: José Gregório de Jesus e Sul 2 
suplente: Antonio Benedito Souza. 
Vou passar ao segundo item da pauta do dia, os representantes do FUNDURB no 
Conselho Municipal de Política Urbana, eles devem ser indicados pelo Conselho e eu 
proponho fazer essa indicação na forma de uma consulta, de uma eleição havendo 
necessidade de mais candidatos do que as vagas e, de forma a propiciar a participação 
da sociedade, esse é o espírito, se não está explícito, este é o espírito de propiciar três 
vagas do Conselho Municipal de Política Urbana com assento no FUNDURB, eu 
encaminho, sugiro que os membros da sociedade civil se apresentem e entre eles 



 2 

escolha principalmente os que foram recém eleitos agora já que isso dá uma 
representatividade boa pro Conselho do ponto de vista de representar no FUNDURB à 
sociedade civil. Então eu vou deixar os membros do Conselho, àqueles que quiserem 
expressar vontade, desejo de colaborar com o FUNDURB no âmbito dessas três vagas 
que são então destinadas ao Conselho Municipal de Política Urbana. Então, a palavra 
está com vocês.  
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Eu consulto a Assessoria Jurídica. 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – O suplente participaria quando o titular está ausente, no caso, acho que o 
candidato natural seria o titular é isso Doutora Heloísa? 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Então, vamos permitir a candidatura de suplentes. 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Você só se identifica de novo, por favor? 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Ele é suplente, Paulo Antonio Maluf, Centro.  
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Sim, Áurea Mazzetti. 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Sim... Antonio Gomes dos Santos, Leste 2 e Maria Lucia da Silva, Sul 1.  
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Nossa, sim, que bom, Paulo Messa Martins, Mauro, Desculpe, Mauro Messa 
Martins, e Leste 1 Julio Cesar Olivieri. 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Há também a candidatura do titular e do suplente da mesma região, do 
Centro. É possível ter os dois candidatos?  
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Então, Paulo Antonio Maluf, tem alguma consideração, o representante 
titular da região do centro está também se candidatando. Então, nesse caso, a gente 
entende, a senhorita Heloísa acabou de mencionar que caberia a ele a possibilidade 
então de pleitear a vaga. Tudo bem? 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Está bem.  
Dr. Miguel - A última pessoa que se candidatou é o... Desculpe... Julio Cesar Olivieri. 
Então nós temos quantos candidatos? Cinco? Seis candidatos. Cinco. Isso, cinco. Está 
bem. Eu acho que nós vamos percorrer aqui e as pessoas falam três. É uma forma 
simples de fazer e...  
Dr. Miguel – Como? 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Mas tem que votar em três, não é? 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Está bom, isso. Vamos começar então, vou seguir pela lista aqui dos 
presentes. Já tem a lista dos presentes, é, então vamos lá. Começar aqui... Sim... 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Sim, posso.  
Boa tarde, os candidatos são: Áurea Mazzetti – Butantã, Antonio Gomes dos Santos – 
Leste 2, Maria Lucia da Silva – Sul 1, Mauro Messa Martins – Centro, Julio Cesar Olivieri 
– Leste 1. 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Não, é só a vaga dele... Vamos então iniciar? 
(Fala sem microfone) 
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Dr. Miguel – Aí é questão dos candidatos se disponibilizarem, por mim... 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Eu sei, eu sei... 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Está bom. Se quiserem, realmente, no interesse do tempo, que seja 
efetivamente breve.  
Áurea Mazzetti - Boa tarde a todos, esta oportunidade é bastante importante, eu sou 
arquiteta urbanista, atuo desde 1982 na área, sou aerofotogrametrista também e 
coordeno uma comissão de políticas urbanas. Estou à disposição de vocês. Obrigada. 
Julio Cesar - Boa tarde, meu nome é Julio Cesar, eu sou arquiteto também, sou líder da 
associação comercial Distrital Mooca e participo do Comitê de Políticas Urbanas da 
Associação Comercial há cinco anos.  
Antonio Gomes – Meu nome é Antonio Gomes, Leste 2, sou Presidente do Fórum de 
Desenvolvimento para Zona Leste, eleito hoje, a gente tem uma responsabilidade de 
trabalhar na zona leste com 7 subprefeituras, com relação por volta de 2 milhões de 
pessoas, então, de alguma forma, a gente vai tentar colaborar para a melhoria do 
trabalho desse pessoal.  
Mauro Messa Martins - Boa tarde, Mauro Messa, sou engenheiro civil, com muita 
experiência, trabalho na EMURB, no desenvolvimento da cidade de São Paulo, por mais 
de 12 anos trabalho na administração pública, na parte de administração e urbanismo. 
Maria Lucia - Boa tarde a todos e a todas, eu sou Maria Lucia, sou enfermeira de 
formação e trabalho dentro das comunidades, trabalho com meio ambiente. 
Dr. Miguel – Então... Vamos fazer a votação? Nós vamos contar o número de votos de 
cada um, ninguém pode votar mais de três vezes, não é isso? Cada um pode votar três 
vezes só. No máximo três vezes. Três pessoas. 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Três pessoas, é isso. Então... Áurea Mazzetti... Isso... 
(Fala sem microfone) 
Dr. Miguel – Antonio Gomes dos Santos... Maria Lucia da Silva... Mauro Messa 
Martins... Julio Cesar Olivieri... Então acho que está... Agradeço a todos, acho que está 
bem claro... Antonio Gomes dos Santos com 21 votos, Maria Lucia da Silva com 26 
votos e Julio Cesar Olivieri com 24. Lógico que os outros vão continuar dando a 
contribuição aqui no âmbito do Conselho. Agradeço a disponibilização de vocês e temos 
ainda, seguindo a pauta do dia, o relato da prestação de contas do exercício de 2011, 
da aplicação de verbas do FUNDURB e a proposta de planos de aplicação de recursos 
para 2012. Foi discutido no âmbito do FUNDURB, foi aprovado no âmbito do FUNDURB, 
mas é competência aqui do Conselho, a gente dá conhecimento ao Conselho e propiciar 
o debate. Então eu vou convidar ao Secretário Executivo do Conselho Municipal de 
Política Urbana a fazer a apresentação. 
Fernando Henrique Gasperini 
Secretario Executivo  
Boa tarde a todos, meu nome é Fernando Gasperini, é minha primeira reunião como 
Secretário Executivo, agradeço a oportunidade do Secretário Miguel Bucalem e estou à 
disposição. Fazer uma breve apresentação sobre o FUNDURB, da prestação de contas 
de 2011 e o plano de aplicação de recursos para 2012. O FUNDURB é um fundo 
vinculado a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, o objetivo desse fundo é 
aplicação de recursos para apoiar e realizar investimentos destinados a concretizar os 
objetivos e diretrizes do Plano Diretor Estratégico. Esses recursos são alocados 
principalmente pra obras de execução de programas habitacionais de interesse social, 
regularização fundiária, transporte público coletivo, ordenamento de encanamento da 
extensão urbana, expansão de equipamentos urbanos comunitários, criação e 
conservação de unidades de proteção ambiental e outras áreas de interesse histórico. A 
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composição desse fundo é através das secretarias municipais: Desenvolvimento 
Urbano, Planejamento e Finanças, Habitação, Infraestrutura Urbana, Secretaria de 
Governo, Subprefeituras, Esporte e Cultura, e três representantes aqui do Conselho 
Municipal de Política Urbana.  
Receita de 2011, a gente tem de janeiro até julho acumulado de 189 milhões. Neste 
quadro a gente pode ter uma idéia da distribuição desses recursos que foi alocado pro 
fundo em 2011 pra cada uma das Secretarias então, na ordem, Secretaria de 
Subprefeituras, de Habitação, de Transportes, Infraestrutura Urbana e Obras, Cultura e 
Verde e Meio Ambiente. Houve uma suplementação de recursos no através do Decreto 
52.478. Então a gente pode ter uma idéia da execução orçamentária de cada Secretaria 
em função de alguns projetos, isso pode variar em função do tipo de projeto e do tipo 
de obra também, tem uma diferença muito grande, em relação às peculiaridades de 
cada Secretaria. Para o ano de 2012, o Conselho do FUNDURB fez essa proposta de 
alocar, existia uma previsão orçamentária, em primeiro lugar, de 160 milhões, desses 
160 milhões teria essa subdivisão para as Secretarias de 24 milhões para 
Subprefeituras, 30 milhões para Habitação, 16 milhões para Transporte, 30 milhões 
para Infraestrutura Urbana, 30 milhões para Cultura e 30 milhões para Verde e Meio 
Ambiente.  
Começando a mostrar um pouco mais as particularidades dos projetos de cada 
Secretaria, a gente começa com a Secretaria de Coordenação das Subprefeituras onde 
os projetos que vêm sendo destinados recursos do FUNDURB são, sobretudo, para 
melhorias das calçadas e ruas e recapeamento. Então, a gente tem as verbas que têm 
sido alocadas; 2010, 7 milhões, 2011, até agora, agosto, 47 e a proposta para 2012 de 
24. Em 2011, já foram reformados 60 km de calçadas e a previsão de 2012 é que 
continue sendo prioritariamente nesse tipo de projeto. Essas planilhas representam os 
mesmos dados do slide anterior, é só para mostrar também aqueles detalhes sobre 
empenho, reserva, esse programa de calçadas, ele tem uma subdivisão ainda; as 
calçadas prioritárias são em relação ao sistema viário estrutural da cidade e também 
nos arredores dos próprios municipais. Esses são os critérios para priorizar essa 
reforma das calçadas. Aqui, um exemplo de aplicação de como essas obras estão sendo 
realizadas. 
SEHAB – Ela tem destinado prioritariamente esses recursos para regularização fundiária 
em assentamentos irregulares. Essas obras, elas compreendem não só a regularização 
das propriedades como também as obras de infraestrutura, de terraplanagem, de 
contenção, redes de água e esgoto, drenagem, pavimentação, paisagismo e 
acompanhamento social. Desde que começou esse programa, foram elencados 58 
loteamentos divididos em 6 lotes, beneficiando, aproximadamente 28 mil famílias em 
4,7 milhões de m². Agora, em 2011, restam apenas 6 desses 58 ainda em execução 
com previsão que se conclua esse ano. Aqui, um breve resumo desses seis lotes com as 
áreas, número de famílias e número de lotes, alguns exemplos também de aplicação, 
Jardim Circular, Vila Terezinha, obras de contenção e pavimentação.  
Secretaria Municipal de Transportes. A Secretaria Municipal de Transportes tem 
alocados os recursos do FUNDURB basicamente nos projetos de sinalização, 
equipamentos semafóricos, sinalização semafórica e implantação de abrigos para 
paradas de ônibus. Em 2012, é idéia é que se continue priorizando esse tipo de projeto. 
As planilhas eu vou passar rapidamente, a visualização não está boa, também são os 
mesmos dados. Algumas vias onde foram implantados esses projetos de 
melhoramento, Rua Cerro Corá, estação Expresso Tiradentes, Rua Cipriano Barata, 
Avenida Alcântara Machado. Aqui é uma ilustração do que essa troca de sinalização, os 
controladores eletromecânicos por eletrônicos, embaixo a gente pode ver o total dessa 
substituição: 159 equipamentos, sendo que, até o final do ano, a idéia é que a gente já 
atinja esse número.  
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Secretaria de Infraestrutura Urbana e Obras – Prioridade de investimento é para obras 
de drenagem e saneamento. Em 2012, também, a proposta é que se continue 
priorizando esse tipo de projeto, principalmente canalização de córregos. Essas são 
intervenções em curso em 2011, algumas obras que vêm sendo feitas pela SIURB, 
córrego Inhumas, Papaterra Limongi, Mirassol, geralmente essas obras também têm 
vínculo de uma Secretaria para outra então, no caso de algumas canalizações de 
córregos, às vezes você tem sobreposição dos parques lineares, da Secretaria do Verde 
com reassentamentos em SEHAB também.  
Secretaria Municipal de Cultura – Tem dois projetos prioritários: a Praça das Artes aqui 
no Vale do Anhangabaú e a Vila Itororó, A Vila Itororó esse investimento de 2010 ela se 
refere ao projeto de reconversão do conjunto arquitetônico da Vila Itororó no conjunto, 
no pólo cultural, e essa obra vai começar em 2012. O que está em andamento é a 
Praça das Artes, está mais desenvolvida, a maioria das pessoas aqui já devem conhecer 
o projeto, a idéia da Secretaria de Cultura é que continue alocando esses recursos para 
esses dois projetos. Uma breve ilustração da Praça das Artes, como vai ficar o projeto. 
Essas fotos estão saindo do forno, está a todo vapor lá. Vila Itororó ainda é ilustração 
do que se espera do projeto. Aqui o conjunto da quadra da Vila Itororó. 
Secretaria do Verde e do Meio Ambiente - Tem priorizado um programa 
importantíssimo para a cidade: os parques lineares dentro do programa de Cem 
Parques da Cidade. Como já disse, esse programa tem vínculo direto com outras obras 
de outras Secretarias como Habitação, Infraestrutura Urbana e Obras. Esse quadro é o 
mesmo que está resumido anteriormente, mostra as principais obras de Parques 
Lineares. Esse quadro é de desapropriações, os dois andam em paralelo as obras e 
para 2012 esses são os parques prioritários que a SVMA elencou para continuar no 
programa. Caulim São Rafael, parque recém concluído em 2011, fica no extremo sul da 
cidade. Esses outros dois parques estão em andamento, o Rio Verde na Zona Leste e o 
Casa Verde. É isso, obrigado. 
Miguel Luiz Bucalem 
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano 
Agradeço ao Fernando Gasperini pela apresentação, pelo resumo. Então pergunto 
então se há considerações, questões sobre a apresentação, sim... 
 
(Fala: problemas no áudio) 
 
Fernando - A gente pode gravar e disponibilizar na Secretaria Executiva do Conselho. 
 
Dr. Miguel – Alguém mais? Então vou passar para o item quatro, outros assuntos, se 
alguém quiser se manifestar, falar alguma coisa, alguma colocação... Sim... Professor... 
 
(Fala: problemas no áudio) 
 
Dr. Miguel – Se tiver algum erro a gente pode corrigir. 
 
(Fala sem microfone e registrada por escrito do Professor Luis Carlos Costa – Titular 
Movimento Defenda São Paulo): Levantou algumas questões sobre o projeto Nova Luz. 
Espera que o Conselho tenha um ambiente de troca de idéias objetivas e isentas para 
identificar problemas e soluções. Demonstrou sua preocupação com a dinâmica do 
Conselho sobre as funções que irá exercer e aponta dois caminhos: a CMPU continua 
seu processo de legitimação formal, cumpre compromissos anteriores, o CMPU como 
oportunidade de rápidos procedimentos para aprovar as decisões encaminhadas pelo 
Executivo. Ao questionar o fundamento, houve mau tratamento, mas não se deteve aos 
aspectos de mérito. Ou então, a CMPU assume uma dimensão mais adequada para o 
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desejo de participação dos diversos segmentos da sociedade. Fez um apelo para evoluir 
para uma ação mais pragmática para um fórum de decisões que ponham objetivos, 
critérios e atuação mais objetiva e cuidadosa. Os problemas que geraram os desafios 
de hoje são históricos.  
 
Dr. Miguel – Professor Luis Carlos Costa, acho que a sua manifestação de que o 
Conselho Municipal de Política Urbana seja um fórum privilegiado, discussão das 
políticas públicas relacionadas ao desenvolvimento urbano sustentável da cidade é 
compartilhada e eu gostaria de trazer, na medida das próximas reuniões, como a gente 
vem trazendo, acho que o Senhor participou, eu me recordo de uma ou duas reuniões 
onde foi apresentada 2 vezes aqui a evolução do Projeto Nova Luz, a primeira versão 
do espaço público, depois intervenção no espaço privado e também discutimos a 
questão da revitalização do Centro e das Operações Urbanas novas e a Secretaria tem 
em desenvolvimento vários projetos e, oportunamente, eles serão aqui trazidos para 
comunicação e para o debate que, efetivamente, esse é um fórum privilegiado para 
discussão. E não me recordo de não tê-lo tratado bem, eu procuro sempre tratá-lo 
muito bem, com todo respeito, se eu o fiz... 
 
Prof. Luis Carlos Costa - (Fala sem microfone e registrada por escrito do Professor Luis 
Carlos Costa) - Sua crítica de mau atendimento não se refere à presidência do 
Conselho.  
 
Dr. Miguel – a sim, também, de qualquer forma, agradeço porque o fórum privilegiado, 
efetivamente o Conselho, ele tem obviamente o dever de cumprir o seu ordenamento, 
seu regimento, seu regramento, mais a discussão dos problemas de política urbana e 
os desafios que a cidade tem faz parte desse e certamente os próprios projetos da 
Secretaria serão trazidos aqui e dado conhecimento e colocado em debate.  
Dr. Miguel - Sim. 
 
(Fala sem microfone e registrada por escrito do Senhor Antonio Gomes dos Santos – 
Titular Macrorregião Leste 2 eleito) – Demonstrou sua preocupação com a informação. 
Amanhã (25/08) haverá um encontro com Infraestrutura, Transporte, CET, SMDU, 
Secretaria Especial de Articulação para a Copa do Mundo de Futebol de 2014 e o 
presidente do Corinthians. Falou sobre a importância de “externalização” dos problemas 
da região leste. Discorreu brevemente sobre a importância de um canal com Assessores 
Técnicos para que a população tenha acesso mais claro, transparência dos Secretários 
e informa que o encontro ocorrerá no auditório Dom Bosco e que será feita a 
distribuição dos convites ao final da reunião do Conselho. 
 
Dr. Miguel – Agradeço. 
 
(Fala sem microfone) 
 
Dr. Miguel – Alguma outra manifestação? Sim. 
 
(Fala sem microfone e registrada por escrito do Senhor Sérgio Antônio Reze Filho, 
suplente do Movimento Defenda São Paulo) – O Sr. Sérgio Reze tem participado 
ativamente dos movimentos. Os conselheiros precisam ter uma idéia real do que está 
acontecendo com os projetos urbanísticos. A visão de quem está sendo desapropriado, 
associações comerciais e rede do Butantã (afetados pela Operação Urbana Vila Sônia). 
Neste sábado (27/08) estará lá o Secretário Miguel e irá verificar como a população se 
sente mediante esses projetos. Falou sobre a aglutinação e o descontentamento da 
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sociedade civil e que o Conselho deveria se expandir para essas questões e falou 
também sobre a sensação de mal estar na sociedade. Entende que as metas devem ser 
alcançadas e torna mais grave esta questão de descontentamento. Reforçou a 
importância de uma democracia mais participativa ampliando as discussões com foco 
técnico para a população. 
 
Dr. Miguel - Obrigado. Eu queria então, oportuna a mensagem sobre a presença nossa 
no CEU Butantã, realmente, o convite aí também fica por parte da Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano. Queria mencionar que nós tivemos, há dois anos, lá na 
comunidade e apresentamos naquela oportunidade as propostas para a Operação Vila 
Sônia e recebemos um grande conjunto de contribuições inclusive que depois foram 
colocadas por escrito. A Operação, a partir daí, passou por uma reflexão muito grande 
e agora vamos mostrar do nosso ponto de vista como essas contribuições que 
recebemos e como as considerações foram abordadas e a partir daí continuar com a 
interação com a comunidade. Esse é o objetivo, não há obrigação formal nenhuma 
nessa reunião. Foi uma responsabilidade assumida anteriormente de retornar a 
comunidade a partir das suas solicitações. 
 
Problemas no áudio. 
 
(Fala sem microfone e registrada por escrito do senhor José Roberto Garcia, Suplente 
Macrorregião Norte 2 eleito ) – Comentou que na Regulamentação do Conselho no artº 
9, que trata de comissões internas para maior efetividade da participação. Perguntou se 
na gestão passada houve comissões internas e quais e se há algum projeto de 
continuidade. 
 
Dr. Miguel – Não. Não houve e eu não vejo nenhum óbice que a gente crie. A gente 
pode depois examinar as áreas que poderiam ser mais interessantes para se ter essas 
comissões técnicas, é uma boa lembrança, agradeço. Algum outro questionamento? 
Sim... 
 
(Fala sem microfone e registrada por escrito da senhora Áurea Lopes Machado 
Mazzetti, Suplente Macrorregião Oeste eleita) – Perguntou se na Operação Urbana Vila 
Sônia será uma apresentação do projeto, se tratava de uma audiência pública. 
 
Dr. Miguel – Não, não é uma audiência pública. Como eu falei, houve uma ida a 
comunidade, houve uma série de colocações na reunião e depois por escrito e a 
Secretaria procurou então, examinando essas colocações aprimorar, nós vamos então 
dar prosseguimento ao que é a versão corrente da Operação Urbana, basicamente isso. 
Não é uma audiência pública, é uma reunião que foi convocada, a comunidade está 
sendo convidada para dar esse retorno.  
Então, gostaria de agradecer a presença de todos. Até a próxima reunião do Conselho. 
Muito Obrigado. 
 
 
São Paulo, 24 de agosto de 2011. 
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Presidente     Miguel Luiz Bucalem 
Vice-Presidente     Luiz Ricardo Pereira Leite 
Secretário Executivo   Fernando Henrique Gasperini 
 
Conselheiros 
 
Gabinete do Prefeito  José Fernando Ferreira Brega 
SGM     Luiz Laurent Bloch 
SMDU     Nilza Maria Toledo Antenor 
SMDU     Domingos Theodoro de Azevedo Netto 
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SMSP     Alfonso Orlandi Neto 
SMSP      José Francisco Janarelli 
SEHAB    Hussain Aref Saab 
SMT                                            Daphne Savoy 
SIURB                     Fernando Augusto Tavares 
SF     Wagner Delmo Abreu Croce 
SVMA     Carlos Roberto Fortner 
SES     Marcos de São Thiago Lopes 
SMC      José Rollemberg Mello Filho 
SMC                                             Wanderley Ariza  
SMTRAB     José Luiz Gavinelli 
SP URBANISMO   Luis Eduardo Surian Brettas 
COHAB    Luiz Ricardo Pereira Leite 
 
 
Macrorregião Norte 1 eleito João Bico de Souza 
Macrorregião Norte 2 eleito Mônica Regina Carabolante Travitsky 
Macrorregião Norte 2 eleito       José Roberto Garcia 
Macrorregião Oeste eleito Áurea Lopes Machado Mazzetti 
Macrorregião Centro eleito Mauro Messa Martins 
Macrorregião Centro eleito Paulo Antonio Maluf 
Macrorregião Leste 1 eleito Julio Cesar Olivieri 
Macrorregião Leste 2 eleito Antonio Gomes dos Santos 
Macrorregião Leste 2 eleito Dirceu Aparecido Ruiz Jerônimo 
Macrorregião Sul 1 eleito  Maria Lúcia da Silva 
Macrorregião Sul 2 eleito  José Gregório de Jesus 
Macrorregião Sul 2 eleito  Antonio Benedito Leite da Silva Souza 
Macrorregião Centro indicado Marco Antonio Francischetti 
Macrorregião Centro indicado Paulo Rodrigues Miranda 
Macrorregião Leste 1 indicado Renata Carvalho Naves 
Macrorregião Leste 2 indicado Rosane Segantin Keppke 
Macrorregião Sul 1 indicado Luiz Fernando de Moraes Vecchia 
Macrorregião Sul 2 indicado Afrânio Bellato 
 
 
A.M.A. Pacaembu, Perdizes e Higienópolis Pedro Ernesto Francisco Py 
Movimento Defenda São Paulo        Luiz Carlos Perilo Costa 
Movimento Defenda São Paulo        Sergio Antonio Reze Filho 
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CONVIDADOS 
 
SMDU                         Domingos Pires Oliveira Dias Neto 
SMDU      Heloisa Toop Sena Rebouças 
SMDU                                              Ilderson de Oliveira França 
SMDU                          Heliana Lombardi Artigiani 
SMDU                          Marivaldo Carvalho 
SMDU      Clementina Delfina Antonia de Ambrosis 
SEMPLA      Marcos Scarpi Costa 
SIURB     Ariosvaldo José Lopes 
SIURB      Paulo Delgado  
SIURB      Regis Oliveira 
SMSP       Eugenio Pavicic 
SVMA       Lucas Novais Bonini 
SMSP/JA                                            Paulo Leite 
SPTRANS      Antonio C. G. Leite  
SPTRANS     Eduardo Valentim 
CET       Flavio Dammous     
CET         Mario Sasaki         
ASBEA      Luiz Frederico Rangel 
APEOP                      Geraldo de Paula Eduardo 
ACSP – DM     Miguel Apa 
ACSP      Larissa Campagner 
xxxxxxxx     Wilson Helú 
CONSEG/Jabaquara   Alexandre G. S. Silva 
Norte 1      xxxxxxxxxxx 
 


